

Liebe Friedhofsbesucher,

in der letzten Zeit ist es vermehrt aufgefallen, dass der Müll leider nicht ordentlich getrennt wird. Auf unserem Gemeindefriedhof besteht - im Gegensatz zu anderen Friedhöfen - die Möglichkeit, alte Gestecke und Pflanzen sowie ausgebrannte Grabkerzen zu entsorgen. Bitte die kleinen Mülleimer an den Wasserbecken nur für kleine Mengen nutzen und Biomüll von Plastikmüll trennen. Unbedingt Dekoteile aus Kunststoff oder Metall von den Gestecken entfernen. Größere Pflanzenreste oder Kränze können Sie an der dafür vorgesehenen Stelle hinter der Mauer zum Spielplatz ablegen, entsprechende Schilder für die korrekte Trennung sind gut sichtbar angebracht. Ihnen stehen an der Friedhofshalle zwei Schubkarren und ein Wägelchen zum Transport zur Verfügung. Nur getrennter Müll kann ordnungsgemäß entsorgt und verursacht, wie bei Ihnen zuhause, weniger Kosten.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe.

Andrea Silvestri
Ortsbürgermeisterin